



## Pemda DIY Gelar Pelatihan bagi TenanT Teras Malioboro

**SEBAGAI** upaya mendukung pertumbuhan UMKM. Pemda DIY menggelar pelatihan 'Mentoring Bisnis Aspek Pemasaran bagi TenanT Teras Malioboro', 9-11 September 2024.

Sebanyak 30 peserta dari tenanT Teras Malioboro 1 dan 2 mengikuti pelatihan intensif ini. Tujuannya untuk meningkatkan kemampuan pemasaran dan memperkuat daya saing di tingkat lokal maupun nasional.

Program pelatihan ini merupakan jenjang ketiga dari serangkaian pelatihan sebelumnya. Setiap peserta telah menjalani pelatihan di jenjang sebelumnya, kini menerima strategi pemasaran yang lebih kompleks dan aplikatif.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Ir Srie Nurkyatsiwi mengatakan, pelatihan ini sangat penting bagi tenanT. Dengan kemampuan pemasaran, tenanT lebih percaya diri menghadapi

pasar yang semakin kompetitif.

"Selain itu, dukungan Dana Keistimewaan DIY memungkinkan penyelenggaraan pelatihan berkualitas tinggi ini," kata Nurkyatsiwi, dalam keterangan persnya, Sabtu (14/9).

Kepala UPT BLUT KUMKM, Ibu Hellen Phornica menambahkan peserta sangat antusias mengikuti pelatihan ini. Selain meningkatkan keterampilan, tetapi juga membuka peluang kolaborasi antar-tenanT.

Di hari kedua, para peserta melakukan kunjungan lapangan ke sejumlah UKM lokal sukses seperti Sanggar Rama Shinta, Mekar Asri Craft, dan Erista Batik. Para tenanT bisa mempelajari strategi pemasaran.

"Salah satu pencapaian penting adalah kerja sama antara tenanT Teras Malioboro dan UMKM Mekar Sari Craft," tandasnya.

Sementara itu salah satu tenanT dari Teras Malioboro 1, Ngawinah mengaku sangat tertarik dengan produk UKM Mekar Sari Craft. "Pelatihan ini benar-benar bermanfaat bagi usaha saya," ucapnya.

Pelatihan ini ditutup dengan sesi review dan evaluasi yang intensif. Diskusi mendalam dilakukan untuk memastikan para peserta dapat menerapkan strategi pemasaran yang sesuai dengan bisnis mereka.

Diharapkan, pelatihan ini akan memberikan dampak positif bagi pertumbuhan UMKM di Yogya, terutama bagi tenanT Teras Malioboro. Hal ini merupakan komitmen Pemda meningkatkan UMKM DIY.

(Shn)-d



TenanT Teras Malioboro, saat mengikuti pelatihan.

MERAPI-istmewa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005